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          Объект исследования – часть горнодобывающего сооружения. Предмет исследования – определение потенциально опасных деформируемых участков. Цель исследования – получение информации об изменении положения в пространстве стен и потолков трех помещений на каждый день измерений относительно результатов первого дня измерений. Для достижения цели были поставлены следующие задачи: Провести ежедневное лазерное сканирование стен, потолков и полов трех помещений в течение 21 (двадцати одного) календарного дня; Создать облака точек по результатам 21 (двадцати одного) дня лазерного сканирования; Создать референсную 3D модели внутренних оболочек помещений по результатам первого дня сканирования; Создать изометрические цветных картограмм отклонений стен и потолков помещений по результатам каждого дня сканирования на основе сравнения с облаком точек результатов сканирования первого дня 3 и референсной 3D-моделью для каждого из последующих 20 (двадцати) дней выполнения полевых работ; Провести анализ отклонений по результатам изометрических картограмм и выявить потенциально опасные зоны. Научная новизна диссертации состоит в применении технологии лазерного сканирования для долгосрочного мониторинга и оценки состояния несущих конструкции подземных участков. Практическая значимость диссертации заключается в возможности дальнейшего улучшении конструкции путем ее укрепления в конкретных местах, которые подвержены большей деформации, тем самым будет достигнута минимизация ресурсов, использованных для укрепления сооружения. Так же применении данного метода возможно для анализа не только аналогичных по свой структуре и форме конструкций, но и для более сложных или простых форм сооружений.
        

        
          The object of the research - part of the mining structure. Subject of the research - determining potentially dangerous deformable areas. The purpose of the study is to obtain information about the changes in the position in space of the walls and ceilings of the three rooms on each day of measurements relative to the results of the first day of measurements. To achieve the goal, the following tasks were set: 1. To perform daily laser scanning of walls, ceilings and floors of the three premises for 21 (twenty-one) calendar days; 2. To create point clouds based on the results of twenty-one (21) days of laser scanning; 3. Create a reference 3D model of the interior of the premises based on the results of the first day of scanning; 4. Create isometric color maps of interior walls and ceilings deviations based on the results of each scanning day based on comparison with the point cloud of the first scanning day and the 3D reference model for each of the next 20 (twenty) days of field work; 5. To carry out the analysis of deviations according to the results of isometric mapping and to identify potentially dangerous areas. The scientific novelty of the thesis consists in the application of laser scanning technology for long-term monitoring and assessment of the state of the supporting structures of underground sections. The practical significance of the thesis lies in the possibility of further improvement of the structure by strengthening it in specific areas that are subject to greater deformation, thereby minimizing the resources used to strengthen the structure. The application of this method is also possible not only for the analysis of structures similar in structure and form, but also for more complex or simple forms of structures.
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